



Landratsamt Dingolfing-Landau

- Pressemitteilung -



Dingolfing, 20. Dezember 2017

Dr. Jochen Späth feiert Dienstjubiläum

Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbandes seit 25 Jahren im Öffentlichen Dienst

Dingolfing/Landau. Der Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbandes Dingolfing-Landau, Dr. Jochen Späth, ist seit 25 Jahren im Öffentlichen Dienst beschäftigt. Zu diesem besonderen Jubiläum gratulierte Landrat Heinrich Trapp als Verbandsvorsitzender dem Dingolfinger sehr herzlich.

Der Diplom-Biologe Dr. Späth, geboren in Tübingen, hat zunächst bei der Regierung von Niederbayern gearbeitet, ehe er in den Landkreis Dingolfing-Landau als Naturschutzfachmann wechselte. Seit Mai 1993 ist er Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbandes Dingolfing-Landau. Trapp bezeichnete Dr. Späth als einen kompetenten Ansprechpartner in allen Fragen rund um das Thema Naturschutz, der im Landkreis zahlreiche Projekte erfolgreich umgesetzt habe.

Im Kreisgebiet liegen sechs Naturschutzgebiete sowie zehn Gebiete des europaweiten ökologischen Schutzgebiets-Netzes „Natura 2000“. Mehrere hundert artenreiche Lebensräume werden vom Landschaftspflegeverband betreut und nach seinen Vorgaben von Landwirten naturschonend gepflegt.

Bildtext:

Landrat Heinrich Trapp gratulierte Dr. Jochen Späth sehr herzlich zu dessen Dienstjubiläum. – Foto: Landkreis